

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

[Abonnieren](#)

Heute, am 23.09.2011 beginnt die 6. Nacht-Phase im 9. und letzten (Unterwelten-) Zyklus des prophetischen Maya-Kalenders (TUN).
[Weiterempfehlen](#)

In der 6. Nacht-Phase werden wir wieder direkt oder indirekt aufgefordert (praktische) Erfahrungen mit den Erkenntnissen der vorherigen 6.Tag-Phase zu machen.

Gestern hat die Phase der 6. Nacht des TUN begonnen: praktische Erfahrungen mit den Erkenntnisse der 6.Tag-Phase werden eingefordert.

Als Gottheit steht Tlahuizcalpantecuthli hinter der Energie.

Tlahuizcalpantecuthli ist der Gott der Morgenröte - eine Gottheit der aztekischen Mythologie. Als Personifikation des Morgensterns und als Bruder des Xolotl stellt Tlahuizcalpantecuthli eine andere Erscheinungsform des Quetzalcoatl dar, der sich nach seinem Tod in den Morgenstern verwandelte.

Tlahuizcalpantecuthli wird als gefährlicher und übelwollender Gott dargestellt, der durch Pfeilschüsse und Wurfspere Unheil verbreitet. In der Sonnenlegende versucht Tlahuizcalpantecuthli mit Pfeilen die Sonne abzuschießen, verfehlt aber und trifft sich selbst.

Auf der einen Seite beginnt "eine neuer Tag" - der "blutige Himmel" zeigt aber neben der sichtbaren Schönheit auch Gefahr an. Angriffe aus der Distanz sind möglich - wer aber angreift ist ein Aggressor und damit im Unrecht. Die Angriffe werden auf den Aggressor zurückfallen. Berücksichtigt dies in Euren Taten ...!

Veröffentlicht am:

10:00:50 23.09.2011 von J.-P. Kadelka

<http://www.phoenix-concept.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=23&printview=1&printview=1&pdfview>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)